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Compte-rendu du conseil de laboratoire 
du jeudi 5 mai 2022 (En hybride) 

 
 
Présents : Audrey Ambles, Wafa Badreddine, Jérôme Bosche, Alain Cournier, Gilles Dequen, 
Cyril Drocourt, Ahmed El Hajjaji, Dominique Groux, Corinne Lucet-Vasseur, Fabio Morbidi, El 
Mustapha Mouaddib, Olivier Pagès, Christophe Poix, Abdelhamid Rabhi, Isabelle Wallet 
 
Ont donné procuration : / 
 
Excusés : Florence Levé 
 
Ordre du jour :  
 

• CR du conseil du 17 mars 2022 
o Vote 

• JJCMIS (Doctorants) 
• Commission Finances (dont Adhésions) 
• Commission Web (Christophe) 

o Point d’avancement 
• RDU (Jérôme) 

o Modalités d’évaluation HCERES pour le prochain contrat 
• AAP MOSOPS (Gilles) 

o Point d’information autour des projets qui seront déposés 
• Ecole d’Ingénieurs A2U 

o Point d’information et adossement de l’Unité 
• Questions diverses 
 
• CR du conseil du 17 mars 2022 
 
Le CR est proposé au vote. 
Adopté à l’unanimité. 
 
• JJCMIS (Doctorants) 
 
Sébastien présente le programme de la journée, de 9h00 à 16h30. Le matin sera consacré à 
des présentations de doctorants (2 par équipe). Ces présentations seront suivies du repas et 
d’une session « démo » l’après-midi. Cette session sera ouverte à plus de monde (e.g. autres 
doctorants, étudiants de Master, etc.). A ce jour, il manque encore quelques doctorants pour 
les présentations mais aussi pour les démos. Si, in fine, il n’y a pas assez de personnes 
intéressées, la session démo sera annulée. 
 
• Commission Finances (dont Adhésions) 
 
Jérôme informe que la Commission Finances s’est réunie afin d’évoquer les dépenses, la 
ventilation du budget CQ ainsi que les adhésions et les achats de machines. Concernant les 
adhésions, sont envisagées : Club EEA (275 €), SIF (250 €), EuRobotics 2021 (999 €, déjà 
réglé), GrayShim (400 €), Roadef (800 €). Ahmed évoque la Sagip (250 €) ? 
La Commission Finances a décidé que pour 2022 toutes les adhésions seraient prises en 
charge sur la ligne « dépenses communes ». Par la suite, cette ligne prendra en charge les 



adhésions communes à toutes les équipes (Club EEA, SIF). Les adhésions spécifiques seront 
à la charge financière des équipes concernées. 
Le budget disponible au regard de la question du renouvellement des machines suppose que 
les priorités budgétaires soient revues. En complément, la demande sera faite à l’IUT et à 
l’INSSET et aux départements informatique et EEA de l’UFR des Sciences. Le financement 
par les projets et contrats pourra également être sollicité en cas de besoin. Le conseil envisage 
également d’augmenter la durée de l’amortissement du matériel et d’étendre les garanties 
jusque 7 ans. 
 
• Commission web (Christophe/El Mustapha) 
 
Il est utile de mettre en place une procédure pour les mises à jour des pages web. Par exemple 
avoir un représentant par équipe qui se charge de vérifier la page de son équipe et de mettre 
à jour le cas échéant. 
El Mustapha indique que la Commission Web devait être relancée mais que la priorité a été 
faite sur la mise à jour des projets. Cela a bien avancé. 
La Commission Web sera composée de : David, Cyril, El Mustapha, Christophe, Juliette, 
Corinne, Dominique, Gilles. 
Gilles précise que pour les mises à jour des pages des équipes, c’est Christophe qui s’en 
occupe, cela fait partie de ses attributions. Concernant la veille des informations, c’est aux 
chefs d’équipe de gérer et de faire remonter les informations à Christophe qui procèdera aux 
mises à jour. La tâche de « veille » des pages de chaque équipe peut être déléguée à un 
correspondant par les chefs d’équipe s’ils le jugent utile. 
La procédure est donc la suivante : les chefs d’équipes assurent la veille des informations de 
leurs équipes respectives et transmettent à Christophe les mises à jour nécessaires. 
Christophe procède aux mises à jour. 
 
• RDU (Jérôme/Gilles) 
 
Le dossier de la prochaine évaluation HCERES est à constituer en 2024. Ce dossier sera 
évalué en 2025, pour un démarrage au 1er janvier 2026. Le changement de direction devrait 
être effectué au terme de l’évaluation soit au 1er janvier 2025. 
Le MIS fait partie de la vague E (toutes les unités des Hauts de France + Paris intramuros). 
Les premiers éléments connus et basés sur la vague en cours (C), quant à la constitution du 
dossier, indiquent qu’il y a peu ou pas de projet scientifique à fournir, la partie scientifique étant 
évaluée sur la capacité de l’unité à pouvoir répondre à des projets. Le dossier consiste en la 
réponse à 57 critères. Cette réponse pourra être évaluée par un conseil scientifique. Dès à 
présent, il convient de se projeter sur la future direction de l’Unité. 
L’UPJV propose une autoévaluation pour la rentrée 2022 servant de base de travail pour le 
futur dialogue de gestion de l’Unité. 
Les 4 domaines d’évaluation (déclinés en références déclinées en critères) sont les suivants : 
profil ressources et organisation de l’unité, attractivité, production scientifique, inscription 
activités de recherche dans la société. Il faudra compléter 3, 4 pages par domaine. 
Le conseil envisage la constitution du comité scientifique d’ici à la fin de l’année. 
L’autoévaluation souhaitée par l’UPJV sera à fournir à l’automne. Jérôme propose de faire une 
synthèse de ce qui est demandé puis de l’envoyer aux chefs d’équipe. 
 
• AAP MOSOPS (Gilles) 
 
Le MIS participe à plusieurs CPER :  

• ANAMORPHOSE : (SHS et MIS pour la partie patrimoine numérique), la Région a financé 
1 000 000 € d’euros principalement pour de l’équipement pour Edysan et il y aura 1 
ingénieur pour gérer l’axe. 

• CORNELIA (A2U) : 1 Ingénieur de Recherche sera recruté pour cette première phase. Il 
aura pour mission de faire le lien entre CRIL, LYSIC et MIS. 

• ARIANES : Sur ce CPER, un cabinet a été mandaté pour définir les priorités et proposer 
des éléments de cadrage. 



• MANIFEST (Energie) : priorisation du financement des équipements (plutôt COVE) 
• MOSOPS (1,4 millions d’euros) : 800 000 € équipements déjà achetés (MP3CV, 

Chimère), il reste 600 000 € (dont fin de post doc Fabrice Wallois). Un AAP a été fait dans 
le cadre de ce CPER. Les unités porteuses sont exclusivement les unités de Santé 
pouvant agréger 1 à 2 partenaires avec un financement maximum respectif de 80.000 € 
et 120.000 €. Le MIS est impliqué dans 4 dépôts : DARA4Liver, RECONNAITRE, 
OT4Robot et IAM portés respectivement par SSPC, APERE, CHIMERE et CHIMERE. 

 
• Ecole d’Ingénieurs A2U (Gilles) 
 
Gilles indique que l’UPJV s’engage dans la création de filières d’ingénieurs à Saint Quentin et 
Amiens en partenariat avec l’EILCO (ULCO). 
En 2023 : 
1 filière à Saint Quentin (Logistique) portée par Nadia Hamani et Magali Trannois  
1 filière à Amiens (Cybersécurité) portée par Cyril Drocourt et Sorina Ionica. Cette filière 
ambitionne de plus la labbellisation SECNUMEDU de L’ANSSI. Au moment du conseil, les 
membres du MIS qui participeraient à la formation et à cette nouvelle école sont : Wafa 
Baddredine, Claire Delaplace, Cyril Drocourt, Sorina Ionica, Gaël Le Mahec, Gil Utard, 
Christophe Logé, Gilles Dequen. 
Les effectifs sur Amiens seraient, en 2023, de l’ordre de 15 à 20 étudiants, sous le régime 
FISEA. 
Au niveau RH, pour chaque filière il faut 5 EC soit 10 EC à l’horizon 2025 donc il faudra mettre 
en place une stratégie de création, de redéploiement et de mutation de postes. 
En 2025 : 
1 filière à Amiens (Energie et Environnement) portée par Matthieu Becuwe et Jérôme Bosche 
1 filière à Amiens (Informatique pour la santé) portée par David Durand et Laure Brisoux 
Le conseil émet un avis favorable à l’adossement de ces deux filières au MIS. 
Le conseil aurait souhaité en être informé à l’avance. 
 
• Questions diverses 
 

• Recrutements E/C 2022 : 53 candidatures pour le poste de MCF CNU 27, 13 
candidatures pour le poste de PU CNU 27. 

• L’équipe PR a aurait obtenu un financement de thèse 100% CNRS dont le début est 
programmé à la mi-octobre 2022 

• Point sur les demandes d’allocations 

• En liste principale, 1 financement Région (à confirmer en juillet) sujet de Pascal 
et Guillaume 

• En liste d’attente, 1 sujet, celui d’Hamid 

• AU final, 5 sujets sont toujours en attente. 


